

**SOCIÉTÉ**  
DE  
**SAINT-VINCENT DE PAUL**

---

**Rapport du Conseil Supérieur de Québec pour l'année 1898.**

---

Le Conseil Supérieur de Québec a l'honneur de faire rapport que, durant l'année qui vient de s'écouler, cinq conférences ont été agrégées, dont deux à Québec : la conférence Laval, à l'université du même nom, et celle de Marie de l'Incarnation, dans la nouvelle paroisse de St-Malo, cité de Québec ; trois dans Ontario : St-Joseph, à Chatham, St-Joseph, à Hamilton et Ste-Marie de l'Immaculée Conception, à Kingston. Le nombre total des conférences sous la juridiction du Conseil Supérieur est donc maintenant de cent onze. Nous constatons avec plaisir que toutes ces conférences, moins deux, ont envoyé leur rapport annuel. Plusieurs de ces rapports sont des plus intéressants par les détails qu'ils contiennent. Tous, dans leur ensemble, témoignent du zèle et du dévouement de nos confrères.

Les conférences de St-Joseph, à Stratford, et de Ste-Marie, à Collingwood, semblaient avoir cessé d'exister ; mais nous avons lieu d'espérer, d'après le dernier rapport du Conseil central de Toronto, qu'elles vont revivre, pour le plus grand bien spirituel de leurs membres et de celui des pauvres de ces localités.